



Liberté • Egalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

PRÉFET DU NORD

Lille, le 15 novembre 2015
18h15 / 4

Communiqué de presse

ATTENTATS A PARIS

RENFORCEMENT DES MESURES DE SECURITE DANS LE NORD



Jean-François Cordet, préfet de la zone de défense et sécurité Nord, préfet du Nord, s'est rendu, ce dimanche 15 novembre, sur un des points de contrôles aux frontières, à Rekkem.

Il est allé à la rencontre des forces de l'ordre mobilisées dans le cadre du renforcement des mesures de sécurité mises en œuvre après les attentats perpétrés à Paris durant la soirée du 13 novembre.

A l'occasion de ce déplacement, le préfet a salué la pleine mobilisation des services de police, de la gendarmerie, de la douane appuyés par des militaires, dans le cadre de la mise en œuvre des mesures de sécurisation renforcée dans le département. Il remercie l'ensemble des agents de l'Etat de leur engagement au service de la protection des populations.

L'état d'urgence, décrété par le président de la République, est en vigueur sur l'ensemble du territoire métropolitain. Cette disposition exceptionnelle est prévue par la loi du 3 avril 1955. Dans le cadre de son application, des contrôles fixes et aléatoires sont organisés sur l'ensemble du réseau des 330 km de frontières du département du Nord par la sécurité publique, les unités autoroutières des CRS, la gendarmerie nationale et la douane.

Le préfet remercie l'ensemble des maires des mesures qu'ils peuvent prendre pour participer, aux côtés des forces de l'ordre, au renforcement de la sécurité.

Le président de la République a décrété trois jours de deuil national à compter de ce dimanche. Dans ce cadre, un hommage national sera rendu aux victimes des attentats, ce lundi 16 novembre à 12 heures. Le préfet invite l'ensemble de la population à se joindre à ce moment de recueillement. Il présidera une cérémonie, à Lille, en présence de Martine Aubry, maire de Lille, Daniel Percheron, président du Conseil régional Nord-Pas-de-Calais, Jean-René Lecerf, président du Conseil départemental du Nord et Damien Castelain, président de la Métropole Européenne de Lille.